

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 13. März 2025

## Hängt die Fahnen raus – es wird gefeiert!

**Mainhäuser Ortsteil Mainflingen feiert vom 19. bis 22. Juni 2025**

Anlässlich der bevorstehenden Feierlichkeiten zum Jubiläum „1250 Jahre Mainflingen“ wird am 19.06.2025 ein Festumzug entlang der Brüder-Grimm-Straße, Zellhäuser Straße, Am Sportplatz und der Seestraße stattfinden. Der Auftakt der Veranstaltungen findet um 14.30 Uhr auf dem Parkplatz des tegut-Marktes am Erwin-Grimm-Ring



*v.l.n.r. Frank Simon, Armin Schmidt, Gunter Knecht, Michael Seifert, Frank Kollmus*

mit der Enthüllung eines Kunstwerkes auf dem davor liegenden Kreisverkehrsplatz statt. Im Anschluss wird sich ein kunterbunter Zug zum Festgelände an der Seestraße in Bewegung setzen.

Um eine festliche Atmosphäre zu schaffen und den Ortsteil während der Festtage besonders schön zu gestalten und in Szene zu setzen, soll das Ortsbild festlich gestaltet werden. Hier natürlich vor allem auch die Strecke entlang des Festzuges.

Die Gemeinde Mainhausen und der Vereinsring Mainflingen e.V. laden herzlich dazu ein, sich an der Gestaltung des Ortsbildes zu beteiligen. Hierfür wurden besondere Fahnen für das Jubiläum produziert, die gerne auch abseits der festzugstrecke gehisst werden können.

Bürgermeister Frank Simon und der Erste Beigeordnete Frank Kollmus präsentierten dieser Tage gemeinsam mit den Vereinsringvorsitzenden die von Sascha Garcia für das Jubiläum entworfenen Fahnen.

Die Fahnen in der Größe 120x300 cm, für handelsübliche Fahnenmasten, sind bereits mit einer Querstange vormontiert und können zum Einkaufspreis von 40 Euro im Bürgerbüro der Gemeinde Mainhausen, Brüder-Grimm-Straße 25 im Ortsteil Mainflingen während der Öffnungszeiten ab sofort käuflich erworben werden.

„Wir würden uns freuen, wenn möglichst viele Bürgerinnen und Bürger an der Gestaltung unseres Ortes mitwirken und so zum besonderen Flair der Feierlichkeiten beitragen. Auch im Namen des Vereinsring Mainflingen möchten wir uns schon heute für Ihre Unterstützung bedanken“, erklärte Bürgermeister Frank Simon anlässlich der Präsentation.

*Foto: Gemeinde Mainhausen*